
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung der Gemeindevertretung Siemz-Niendorf  
vom 17.12.2020 

  
Top 5 Bericht der Bürgermeisterin über in nichtöffentlicher Sitzung gefasste 

Beschlüsse der Gemeindevertretung und wichtige Angelegenheiten der 
Gemeinde 

 
Frau Bürgermeisterin Haberkorn berichtet wie folgt: 
• auf die Stellenausschreibung für den Gemeindearbeiter ist keine Bewerbung eingegangen 
• in der Grundstücksangelegenheit Kita Niendorf liegt nach wie vor noch keine Auskunft vom 

Grundstückseigentümer vor 
• die Kirschbäume an der Landesstraße dürfen abgenommen werden 
• der Antrag auf Tempo 30 für die Hauptstraße in Niendorf wurde seitens des Landkreises 

abgelehnt; in diesem Zusammenhang kommen die Anwesenden überein, dass die 
Geschwindigkeitsmesstafel in den Ortsteilen an verschiedenen Standorten eingesetzt werden 
soll 

• zu den geplanten Straßenbaumaßnahmen finden bereits Anlaufberatungen statt 
• der Vertrag mit dem orstansässigen Landwirt zu Pflege der Bankette soll für die Flächen in der 

ehemaligen Gemeinde Niendorf erweitert werden 
• die Verwaltung bereitet derzeit die Ausschreibung der Verträge für den Winterdienst vor 
• die verkehrsrechtliche Anordnung für die Dorfstraße in Groß Siemz auf Reduzierung Tempo 

30 wurde abgelehnt, aber der Kurvenbereich wird neu beschildert 
• der Pachtvertrag für das Trafohaus wird derzeit durch den vom Amt beauftragten Rechtsanwalt 

vorbereitet 
• die Petition zur Herstellung des Weges Falkenhagen Richtung Torisdorf soll im Bauausschuss 

beraten werden 
• alle Löschwasserteiche in Torisdorf, Ollndorf und Bechelsdorf sollen entschlammt werden – 

Herr Jaschkowiak hat hier seine Unterstützung angeboten 
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